

Vorstellung Katrin Kempfer:

Mein Name ist Katrin Kempfer und ich bin seit 2010 als Lehrerin an der Werdenbergschule vor allem in der Grundschule, aber auch in der Gemeinschaftsschule tätig. Zusammen mit meiner Familie lebe ich in Wilsingen, somit nicht weit von unserem Städtle entfernt. Nach meiner Elternzeit bin ich nun zunächst mit kleinem Deputat wieder an der Werdenbergschule zurück und freue ich mich auf neue Aufgaben, Herausforderungen und natürlich auf hoffentlich viele schöne Momente mit unseren Schülerinnen und Schülern.